
河合町地域公共交通活性化協議会 会議録 

会 議 名 河合町地域公共交通活性化協議会（第４回） 

開 催 日 時 平成２５年６月６日（木）午後２時００分～午後３時００分 

開 催 場 所 河合町役場３Ｆ 第６会議室 

出 席 者 別添のとおり 

会 議 の 内 容 等 

 

●事務局開会挨拶 

 

●会長挨拶 

 

●事務局より説明 

・代理出席者紹介及び欠席者の報告、配付資料の確認 

 

●事務局より第１号議案について説明 

・第１号議案 河合町地域公共交通活性化協議会設置規約の一部改正(案)書面決議の 

 結果報告について 

 

●議長 

・第１号議案について報告 

   →異議無く、報告のとおり 

 

●事務局より第２号議案及び第３号議案について説明 

・第２号議案 平成２４年度事業実施報告について 

・第３号議案 平成２４年度収支決算報告及び監査報告について 

 

●議長 

・第２号議案及び第３号議案について 

   →異議無く、全会一致で承認 

 

●事務局より第４号議案及び第５号議案について説明 

  ・第４号議案 平成２５年度事業計画（案）について 

  ・第５号議案 平成２５年度予算（案）について 

  

●議長 

・第４号議案及び第５号議案について 

 

  ○委員 

・パブリックコメントの実施について、意見を反映させてもう一度実施？ 

→寄せられた意見は、協議会で報告させて頂き必要なものについては反映する予定です。 

  パブリックコメントの実施は１回です。 



 

異議無く、全会一致で承認（（案）の削除） 

 

 ●事務局より第６号議案について説明 

  （概要説明の後、パワーポイントでの説明を実施） 

 

●議長 

・第６号議案について 

 

○委員 

 ・昨年の１１月～１２月に町民アンケート調査で、巡回ワゴンの利用者で「満足」と 

回答された方は４０．４％。コミュニティバス導入で満足度の引上げは、どの程度 

想定されていますか？ 

→今後、詳細計画を定める中で、目標値は設定する予定です。満足度については、 

実証運行を実施しアンケート等による意見聴取で検証していきたいと考えます。 

 

   ・ルート設定について 

    →佐味田川駅をターミナルとし上手く乗り継いで頂き利用して頂ければと考えています。 

 

  ○委員 

   ・「平日の運行を基本とする。」とされていますが、祝祭日が月曜日でも運行と考えて 

    よろしいですか？ 

    →そのとおりです。 

 

   ・月曜日が休館日となる総合福祉会館について、休館日は通過となっていますが、 

    運行時間はどこで調整される予定ですか？ 

→手前の停留所で時間調整を図りたいと考えております。 

 

   ・車両の手配について、協議会若しくは委託される事業者のどちらで準備を 

お考えでしょうか 

→確定ではないですが、車両改造費を考慮すると委託する事業者にて手配を 

考えております。今後、検討してまいります。 

 

   異議無く、全会一致で承認 

 

 

 ●事務局よりその他について説明 

  ・運賃設定の基本的な考え方について 

  ・運行方法について 

  ・今後の予定について 

  ・協議会資料及び議事録について河合町ホームページにて公開の報告 



 

○委員 

 運賃設定について、「障がい者・未就学者については無料」となっていますが、 

当社では、未就学者について親と一緒であれば無料としおります。 

６５歳以上の方で運転免許返納者には、「ゴールド倶楽部定期券」を初回に限り 

無料で配布しております。 

 

 

  ○委員 

高齢者割引について、事務の簡素化を図るという点で高齢受給者証を活用してされると 

いうことですが、運転者からの立場からですと非常に文字が小さく判断し難いかと思われ 

ます。できれば無料パスを発行して頂ければと思いますが、事務の簡素化ということで、 

ある程度の不正乗車については仕方がないと考えておられるのでしょうか？ 

   →より良い方法を模索中であり、事務の簡素化及び経費節減として実証運行の結果も 

踏まえ考えて行きたいと考えます。 

 

 


